

Castellón impulsa el modelo policial de proximidad

- El Mundo Castellón al Día - 25/03/2016



La alcaldesa Marco, el concejal Lorenzo y el jefe policial José Luis Carque.

Castellón impulsa el modelo policial de proximidad

La alcaldesa Amparo Marco destaca la adaptación a las necesidades de cada barrio

CASTELLÓN
El Ayuntamiento de Castellón ha impulsado una reorganización de la plantilla de la Policía Local que permitirá aplicar un nuevo modelo policial basado en la cercanía a las demandas vecinales (Proxpol) y en la rápida respuesta a las emergencias. La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, y el concejal de Seguridad Pública, Antonio Lorenzo, han agradecido el esfuerzo y la implicación de la Policía Local para poner en marcha «un modelo que pretende repercutir en una mejora de la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas a través de una labor de carácter preventiva y que permite atender las necesidades específicas de cada distrito», ha destacado la alcaldesa.

El concejal de Seguridad Pública, Antonio Lorenzo, y el coordinador general del Área de Seguridad Pública y Emergencia del Ayuntamiento de Castellón, José Luis Carque, han destacado que este nuevo modelo policial se implementa «desde la perspectiva de un modelo preventivo de policía comunitaria y de resolución de problemas, apoyado en la tecnología y basado en un método avalado por la investigación científica a través de la Cátedra Eurocop de Prevención del Delito de la Universitat Jaume I».

Según ha explicado Lorenzo, «sin variar las dimensiones de la plantilla actual, se han realizado los cambios oportunos para garantizar la capacidad de respuesta ante las emergencias con la creación de nuevas patrullas que atienden siempre al mismo distrito y, una vez esta respuesta ante emergencias está cubierta, se garantiza que la policía de proximidad pueda cumplir con las labores programadas».

Por su parte, la alcaldesa, Amparo Marco, ha destacado que una de las ventajas de este modelo es «que tiene la flexibilidad suficiente para adaptarse a las necesidades de cada barrio en base a la información que aportan una serie de indicadores y también la de los vecinos».

Este modelo plantea tres niveles diferentes de intervención. El primer nivel, de proximidad, en el que las tareas son programadas y atienden siempre a los mismos distritos; el segundo nivel, de respuesta, en la que su función varía en atención a criterios de seguridad ciudadana y la mayoría de tareas son incidentales y, el tercer nivel, de análisis, en el que sus funciones son programadas y sus tareas consisten en colaborar en el diagnóstico y en la intervención especializada.